

La remontée jusqu'en Californie

Écrit par thierry

Mercredi, 16 Mai 2012 16:16 - Mis à jour Mercredi, 16 Mai 2012 16:25

Levés avant le jour, nous gagnons l'aéroport mais le moteur ne démarre pas. Ce n'est pas la batterie mais le démarreur. A peine démonté, nous repartons en ville pour Lopez Electricidad spécialiste en électricité automobile qui nous le rend dans l'après midi. A peine monté le moteur démarre au quart de tour !



Nous partons le lendemain de bonne heure pour une longue journée de vol, passant de la côte parfois marécageuse aux montagnes arides du centre du pays au dessus desquelles nous nous hissons en utilisant les courants d'air ascendants. Nous dormons à 80 km au sud de Mexico, chez Marco, un français installé au Mexique, importateur des Sky qui a aussi repris la fabrication des Cosmos.

Le Lendemain, halte à une autre piste d'aéroclub au sud de Guadalajara pour le plein d'essence et nous repartons passant vertical de l'aéroport de la 2ème ville du Mexique et poursuivant jusqu'à la cote ouest secoués dans des thermiques allant jusqu'à 1200 ft/min au dessus de montagnes désertiques ! Nous remontons ensuite la côte offrant une alternance de vastes marécages sauvages de toute beauté, d'immenses bassins d'aquaculture ou de périmètres irrigués. Parfois ce sont des serres sur des milliers d'hectares! Partout ce ne sont que des investissements colossaux.

La remontée jusqu'en Californie

Écrit par thierry

Mercredi, 16 Mai 2012 16:16 - Mis à jour Mercredi, 16 Mai 2012 16:25

